



Martes, 13 de febrero de 2024

## **El Principado y la Confederación de la Construcción consolidan su alianza para continuar mejorando las infraestructuras viarias y portuarias**

- **Fomento impulsa más de 46 licitaciones, que movilizan el 60% de la inversión de la consejería para este ejercicio**
- **El consejero Alejandro Calvo y el presidente de la CAC, Joel García, reafirman su compromiso conjunto con el desarrollo sostenible y la prosperidad de Asturias**

El consejero de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios, Alejandro Calvo, ha mantenido hoy una reunión con el presidente de la Confederación Asturiana de la Construcción (CAC), Joel García, en el que ambas partes han reafirmado su compromiso conjunto para continuar impulsando mejoras en las infraestructuras viarias y portuarias. En el encuentro han participado también el viceconsejero de Infraestructuras y Movilidad, Jorge García, y el vicepresidente y el presidente del grupo de contratistas de la de la CAC, Juan Ordieres y Manuel Fernández, respectivamente.

Entre los asuntos analizados, se incluyó la planificación de los presupuestos vinculados a las infraestructuras, enmarcada en el plan de contratación de la consejería. Ambas parte se han comprometido a realizar un seguimiento exhaustivo tanto de los objetivos anuales como de los de legislatura en posteriores reuniones.

Sobre la modernización de los procesos administrativos y la consolidación del plan de contratación, el consejero ha señalado que, a través de procesos de anticipado de gasto y de la agilización de las licitaciones, ya se han lanzado más de 46 actuaciones, que movilizan el 60% de la inversión de la consejería para 2024. Por ello, la mejora organizativa de los procedimientos públicos y el cumplimiento de los planes de contratación resultan objetivos prioritarios que refuerzan la colaboración público – privada. Calvo ha destacado, asimismo, el compromiso compartido por el Gobierno de Asturias y el sector privado, a través de la CAC, con el desarrollo sostenible y la prosperidad de Asturias.





Este enfoque estratégico se traduce en un programa integral que fortalece los recursos humanos, equipos y herramientas de las brigadas de carreteras, en el que destacan la inclusión de 31 nuevos trabajadores y una inversión de cinco millones en vehículos, maquinaria y parques. A esto se suma el aumento del presupuesto de los contratos plurianuales de conservación, con medidas como desbroces, señalización, pintura y barreras. El Gobierno de Asturias destina una inversión significativa, 127 millones, a la mejora y mantenimiento de la red de infraestructuras de la región.

Las inversiones destinadas a la conservación y mejora de la red vial alcanzarán los 70 millones, con especial atención en las áreas periféricas del Principado. Además, se continuará con las acciones plurianuales en las infraestructuras portuarias, con especial incidencia en los programas de dragado para mantener la eficacia y funcionalidad de los puertos.